

大府かわら版

ガザの命まもれ! 大府市議会が決議

県下ではじめて



任期満了による市長選挙と市議会議員の欠員による補欠選挙が、3月24日投票で同時に行われることから、3月定例会市議会は例年より早く、2月22日から始まっています。「大府かわら版」今号では、その初日に議員提案され全会一致で可決された「決議」と、本会議2日目に議決された補正予算について、お報せします。

ガザ地区への即時停戦と 和平を求める決議を採択

2月22日 全会一致で

パレスチナのイスラム組織ハマスの無差別攻撃を契機にイスラエルが続けるガザ地区への大規模攻撃。昨年10月7日以来、子ども達を含む多くの一般市民の命が犠牲にされ続けています。大府市議会は、イスラエルとハマスの双方をはじめ、全ての当事者、国際社会に対して、一刻も早い事態の解決改善を求めるという「決議」意思を表

明。3月定例会市議会初日の2月22日に、左記の決議を全会一致で可決しました。

パレスチナ自治区ガザ地区における 即時停戦と和平を求める決議

- 1、ガザ地区での戦闘行為を直ちに中止し、人道目的の即時停戦と人質の無条件解放をすること。
 - 2、国際法及び国際人道法を遵守すること。
 - 3、人道支援物資の供給など、人道状況の改善を図ること。
 - 4、戦闘地域を拡大させないこと。
- 以上

補正予算など6議案を可決 久永市議も賛成 意見述べる

3月市議会

●フリガナ付けに2千万?

一般会計補正予算案の中で、住民基本台帳、戸籍、コンビニ交付のそれぞれの「システム改修委託料」として総額で2082万3千円が計上されました。久永議員は総務委員会で、「この金額は妥当な料金設定となっているのか」という視点で質問をしました。

今回の議案は、住民基本台帳などの名前に「フリガナ」をつけていくためのシステム改修であり、「住民基本台帳」、「戸籍」、「コンビニ交付」のそれぞれに「システム改修委託料」が発生しています。

この委託料について、特殊な技術で

●委託料額は妥当なのか?

市の説明は、他市町の金額や国の実施要領に示された内容を加味する中で、妥当な価格だと判断した、といったもの。しかし、他市町も何を基準に参考としたのか、根拠が見えてきません。大府市として一定の基準を持つか、事業者に価格の積算根拠を明らかにしてもらい市民にも説明できる基準が必要ではないか、と意見をのべて一般会計補正予算に賛成しました。

あり、その仕事の専門性は尊重するものの、事業者の「言い値」になりかねないのではと懸念されます。

おしらせ 3月定例会市議会 ぜひ傍聴へ

久永市議 4日に登壇! ②番目・10時頃予定

もっと住みよい街へ「地域バス」の要望届けます

1 地域バス導入へ 知多市での検討は

人口構成からみる今後の見込み

地域特有の移動ニーズへの対応

- 高齢化に伴い、バス停や駅まで歩いていけない人が増加。
- マイカーが利用できなくなることで、近所のスーパーやクリニックへの移動手段の確保が必要となる。
- よりドアツードアに近い交通のニーズが高まる。

大府市でも同様の問題が!

地域の集会所や近くの公民館へ歩いて行けず、イベントなどに参加しづらい。買い物や通院に困っている市民がいる。

●本会議質問に立ち、知多市での経験を紹介する手製のパネル(左図・計6枚)を示して「大府市でも検討を」と求めます。ぜひ、傍聴にお出かけください。

- 3月5日(水) 09:00 一般質問つづき
- 3月8日(土) 09:00 建設産業委員会
- 3月11日(日) 09:00 厚生文教委員会
- 3月12日(月) 09:00 総務委員会
- 3月15日(木) 最終日・閉会

相談はお気軽に
声かけください



生活相談 日常生活の困りごとについてご相談ください。

予約制で
弁護士が対応

法律相談

3月20日(水)午後6時~ 無料

お急ぎの方も、まずは久永議員へ

久永かずえ 090-1758-3521
携帯電話